



Homage à Gaston

/ Cathy Premer

Gaston Barras était une figure incontournable de Crans-Montana. Président du Golf-Club Crans-sur-Sierre et de l'Omega European Masters, il nous a quittés le 7 mars dernier. Sa famille et le Golf-Club ont organisé en août sur le golf une cérémonie publique honorant sa mémoire associant les musiques qu'il a aimées aux témoignages de personnalités l'ayant bien connu.

«Gaston aimait sa famille, ses fils, petites-filles et petits-fils. Il s'en occupait...», « Gaston se voulait rassembleur...», «Il s'est engagé, avec une volonté sans faille, pour faire connaître et rayonner dans le monde entier le Haut-Plateau.», ce sont les mots de sa cousine Micheline Calmy-Rey a. conseillère fédérale et présidente de la Confédération.

«Gaston était jaune, car c'était un rayon de soleil et un rayon de soleil n'est pas blanc!» C'est ainsi qu'Adolf Ogi, a. conseiller fédéral et président de la Confédération, a décrit son ami, expliquant qu'il avait ainsi répondu quelques jours auparavant à des gens qui se posaient la question si Gaston était blanc ou jaune. Et de poursuivre dans son hommage: *«Gaston était tout sauf gris! Il était un rayon de soleil qui a tant fait pour cette région. Grâce au sport, Gaston a fait briller cette belle région. Il était l'âme de votre région dans tous les beaux golfs du monde. Crans-sur-Sierre est aujourd'hui orpheline... Sa générosité naturelle, son charisme restent dans nos mémoires. Dans ce lieu qui ne connaît pas l'ombre, le rayon de soleil Gaston Barras brillera toujours»*.

Gaston Barras was a leading figure in Crans-Montana, President of Crans-sur-Sierre Golf Club and of the Omega European Masters, he left us on 7th March. His family and the Golf-Club organised a public ceremony on the golf course in August, honouring his memory, associating the music he loved with testimonies from some personalities who had known him well.

Gaston loved his family, his sons, granddaughters and grandsons. He took care of them...; "Gaston wished to be a convener...; "He committed himself, with unwavering drive, to making the Haut-Plateau well-known and projecting it throughout the whole world;", these were the words spoken by his cousin Micheline Calmeyer-Rey, a former federal councillor



Adolf Ogi

Le témoignage de Lukas Eisner vice-président de la Fédération Suisse de Golf est éloquent: «C'est Monsieur Barras qui, durant sa présidence au Comité de l'Association Suisse de Golf, a donné une nouvelle image au golf, le rendant plus populaire et ouvert. C'est aussi lui qui a mis en valeur l'importance du golf pour le tourisme et l'économie suisses. Pour le golf suisse, l'European Masters est un coup de chance absolu. Sans cet événement, le golf, en tant que sport de haut niveau en Suisse, serait impensable. Nous nous souvenons surtout d'une personnalité impressionnante et d'un grand seigneur.»

Pour Raynald Aeschlimann, président & CEO Omega, Gaston Barras a façonné l'histoire de l'Omega European Masters avec passion. «Je citerai ici trois mots-clés qui, à mon sens, ont jalonné le destin terrestre de Gaston Barras: humilité, détermination, et souci de la perfection. Il a transformé le tournoi – et je ne suis pas le seul à le penser – comme l'un de tournois les plus mythiques du monde.» «Le jeune sage n'est plus mais son œuvre lui survivra avec respect et reconnaissance.»



Laure Barras chante pour son grand-père

En guise de conclusion, laissons la parole à Nicolas Féraud, président de l'Association des Communes de Crans-Montana: «L'héritage que nous laisse Gaston Barras est immense. Si nous croyons au potentiel de notre région comme l'a fait Gaston Barras, si nous prenons exemple sur la force qu'il a mise dans tout ce qu'il a entrepris, il est évident qu'un bel avenir s'annonce pour notre région.»

and president of the Confederation.

"Gaston was yellow, for he was a ray of sunshine and a ray of sunshine isn't white!"

It was thus that Adolph Ogi, a former federal councillor and president of the Confederation, described his friend, explaining that, a few days earlier, he had spoken in this way when replying to some people asking the question as to whether Gaston was white or yellow. And continuing his homage: *"Gaston was anything but grey! He was*

a ray of sunshine who had done so much for this region. Thanks to sport, Gaston made this beautiful region shine. He was the soul of our region in all the magnificent golf clubs throughout the world. Crans-Sur-Sierre has been orphaned today... His natural generosity, his charisma remains in our memories. In this place that has no shade, the Gaston Barras ray of sunshine will always shine"

The testimony of Lukas Eisner, the vice-president of the Swiss Golf Federation, is eloquent: *"It is Mr Barras who, during his presidency of the Association Suisse de Golf, gave a new image to golf, making it more popular and open. It was also he who highlighted the importance of golf for Swiss tourism and economy. For Swiss golf, the European Masters was an absolute stroke of luck. Without this event, golf, as a high level sport in Switzerland, would be unthinkable. Above all we remember an impressive personality and a great seigneur."*

For Raynald Aeschlimann, the president and CEO of Omega, Gaston Barras shaped the history of the Omega European Masters with passion. *"I'll mention here three key words that, in my opinion, have marked the destiny on earth of Gaston Barras: humility, determination and a concern for perfection. He transformed the tournament – and I'm not the only one to think so – into one of the most mythical tournaments in the world."* *"The young wise man is no longer but his work will survive him with respect and gratitude."*

By way of a conclusion, listen to the words of Nicolas Féraud, the president of the Association des Communes de Crans-Montana. *"The heritage that Gaston Barras has left us is immense. If we believe in the potential of our region as Gaston Barras did, if we take example from strength that he put into everything he undertook, it is evident that a great future awaits our region"*



Micheline Calmy-Rey